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上郡町議会定例会の開催 
 

12 月 1 日（水）に議会運営委員会を開催し、１２月定例会の会期を 12月７日（火）から

12 月 17 日（金）の 11日間と決めた。 

一般質問は、７日、８日、９日の３日間。ケーブルテレビでも放送。 

 

■期間 

令和３年 12 月７日（火）～令和３年 12月 17 日（金）の 11 日間 

 午前 10時から 

 

■場所 

上郡町役場 ４階 議場（赤穂郡上郡町大持２７８番地） 

 

■会議に付すべき事件 

 議事日程のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■問い合わせ先 

部署： 上郡町議会事務局 

住所：赤穂郡上郡町大持 278 

TEL：0791-52-3512  FAX：0791-52-6650 
さわやかに歴史と 

未来の出逢うまち 

上郡町 



令和３年１２月上郡町議会定例会日程 

月  日 曜日 内      容 

１２／７ 火 執行状況及び諸報告～一般質問 

８ 水 一般質問 

９ 木 一般質問～議案説明及び表決～補正予算説明 

１０ 金 休 会（付託委員会） 

１１ (土) 休 会 

１２ (日) 休 会 

１３ 月 休 会 

１４ 火 休 会 

１５ 水 休 会 

１６ 木 付託案件表決～補正予算表決～追加議案表決 

１７ 金 付託案件表決～補正予算表決～追加議案表決 

 



令和３年１２月上郡町議会定例会議事日程 

（令和3年12月7日開会） 

日程 議案番号 議  事  日  程 

  議会運営委員長報告 

１  会議録署名議員の指名 

２  会期決定の件 

３  町長挨拶（提出案件に対する説明） 

４  執行状況及び諸報告 

５  議会活動報告 

６  常任委員長報告 

７  一般質問 

８ 同意第７号 人権擁護委員候補者の推薦につき同意を求める件 

９ 同意第８号 
上郡町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求める

件 

１０ 議案第63号 工事請負変更契約締結の件 

１１ 議案第64号 
特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条例の一部

を改正する条例制定の件 

１２ 議案第65号 職員等の旅費に関する条例の一部を改正する条例制定の件 

１３ 議案第66号 
上郡町個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の

一部を改正する条例制定の件 

１４ 議案第67号 上郡町国民健康保険条例の一部を改正する条例制定の件 

１５ 議案第68号 
特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例

の一部を改正する条例制定の件 

１６ 議案第69号 
上郡町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める

条例の一部を改正する条例制定の件 

１７ 議案第70号 
上郡町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関

する基準を定める条例の一部を改正する条例制定の件 

１８ 議案第71号 令和３年度上郡町一般会計補正予算の件 

１９ 議案第72号 令和３年度上郡町特別会計国民健康保険事業補正予算の件 

２０ 議案第73号 令和３年度上郡町特別会計後期高齢者医療事業補正予算の件 

２１ 議案第74号 令和３年度上郡町特別会計介護保険事業補正予算の件 



令和３年１２月上郡町議会定例会 
一般質問通告書及び質問事項 

 

質問者 質問の要旨 掲示物 答弁を求める者 

(１) 

松本じゅんいち 
１．産廃処分場問題について 

 

① ７月の選挙で産廃に対し一定の方向が示された。町民

の願いや町長の思いは職員に十分に伝わっているか。 

② 町長は産廃の手続きが進むことは全く望んでいないと

発言されたが、事業者は法に則り進めている。町は成

り行きを傍観かそれとも独自に対策を研究している

か。 

③ 住民投票の実施時期の判断基準は。実施時期の目途は。 

－ 
 

町 長 

 

２．ゴミ問題について 

 

① ポイ捨てゴミが止まらない。町としての対策は。 

② 大量生産大量消費の見直しの一環としてゴミ削減があ

る。町内のゴミ対策について問う。 
1) ゴミ削減のこれからの方向性は。 
2) ゴミ削減の実施のための具体策は。 

－ 町 長 

(２) 

田渕 千洋 
１．ワクチン接種について 

 

① コロナワクチン接種について 

３回目接種の取り組みを問う。 

② 帯状疱疹ワクチン接種の取り組みを問う。 

接種費用の助成について 

③ 子宮頸がんワクチン接種に関する取り組みについて 

－ 町 長 

２．グリーフケアについて 

 

① グリーフケア（流産や死産を経験した女性等への支援）

の取り組みを問う。 

－ 町 長 



質問者 質問の要旨 掲示物 答弁を求める者 

(３) 

三浦 義人 
１．スポーツセンターの維持管理について 

 

① 最近スポーツセンターの維持管理があまりよくない

と思われる。来年度以降も５年間スポーツコモンズに

委託が決まっているが、委託業者と行政との業務分担

の説明を求める。 

－ 
 

町 長 

 

２．県道赤穂佐伯線２車線化工事について 

 

① １期工事は令和３年度末に完成予定だが、国道２号線

に西有年で接続する２期工事の進捗状況を求める。 

－ 
 

町 長 

 

３．少子化に対する施策の進捗状況について 

 

① ９月も出生数は２名だったが、９月議会で質問した内

容の確認で、具体的な施策の進捗状況を求める。 

－ 
 

町 長 

 

(４) 

米田 浩樹 

１．産業廃棄物最終処分場建設阻止について 

 
① 町長の選挙時の「産廃阻止」公約に変更はないか。 

② 町が一丸となって産廃建設を阻止するために「ビショ

ン」を示し、町長が先頭に立つ考えはあるのか。 

－ 町 長 

２．上郡の教育について 

 
① 他の市町に比べて、「上郡の教育」の強み、弱点を問う。 

② ジェンダー平等教育の実際を問う。 

③ 不登校児童・生徒の増減とケア対策の現状と対応策を

問う。 

④ 中学校給食早期実施の声があるが、その見通しを問う。 

－ 教育長 

３．町の活性化について 

 
① モロげんきくん健康ポイントの実績と今後の方針を問

う。 

② コミバスの利用状況と今後の利用促進プランはあるの

か。 

③ 上郡町にはどんな観光資源があるのか、振興対策の成

果と今後の活性化案を問う。 

有 町 長 

４．新型コロナ対策について 

 
① 第６波が第５波を上回った時、町民の命を守る対策は

あるのか。 

② 「事業者経営応援事業」の利用状況、町内の業者や個

人事業主を守れているのかを問う。 

－ 町 長 



質問者 質問の要旨 掲示物 答弁を求める者 

(５) 

佐野 廣一 

１．新型コロナウイルス感染症の現状と３回目ワクチン接

種計画について問う 

 
① 新規感染者とワクチン接種実績 

・感染者数及び１回目、２回目の接種率は。 

・年齢別接種実績は。 

・低接種率年齢対策は。 

・集団接種後の受付窓口はコールセンター経由のみと 

なっているが予約状況は。 

・未接種者に対する対応（勧奨通知）と未接種理由の 

確認は。 

② ３回目接種の計画について 

  ・接種券の発送時期は。 ・集団接種の予定は。 

・２回目接種後８か月以上経過の 18 歳以上者が対象 

か。 

・３回目はファイザー社製との事だが「交差接種」に 

ついて 

・感染者数が減少しているが町としての低年齢層など 

接種の対策は。 

－ 町 長 

２．人口減少対策について問う 

 
① 定住化促進策について 

・働き盛り年齢者への移住のアプローチ及び掘り起こ 

しを。 

・光都地区勤務者を優先にパンフレット作成、勤務先 

に配置の可否は。 

・新築・中古住宅購入者に対し住宅取得奨励金及びケ 

ーブルテレビの加入支援について 

・賃借住居入居者に対し一定期間家賃の補助などの支 

援は。 

② 子育て支援策について 

・「子育て支援課」を新設し、安心して子育てができ 

る取り組みを。 

・上郡町在住者が出産した時や子どもの入学・入園時 

のお祝い金制度を導入してみては。 

・放課後の学童保育や学習支援・子ども食堂等ボラン 

ティアによる子育て支援の充実を図る。 

－ 町 長 

    

   



 

質問者 質問の要旨 掲示物 答弁を求める者 

(６) 

澤田 正治 
１．産廃処分場建設計画に係る有識者会議から議会へ回答

された７項目の内容について 

 

① 要望１の回答で、有害物質が流出する可能性はないと、

確言できるか。 

② 要望２の回答で、近年の局所的集中豪雨の激甚化に対

しても安全性が確保されると、確言できるか。 

③ 要望３の回答で、漏水検知システムの設置を計画して

いない事業者について、信頼性に疑念を覚えるが、ど

うか。 

④ 同３で、施設に異常や故障が生じた場合、この事業者

がそれを探知し、報告し、掘り起こして修理すること、

あるいはそれができると思うか。 

⑤ 要望４で、受け入れ・埋立時に、ダイオキシン含有量

が３ｎｇ-ＴＥＱ／ｇ以下であるかどうか事業者がチ

ェックすることが果たして可能か。 

また、事業者がきちんとチェックしていることを周辺

住民や町が常時確認できる体制を確保することはでき

るか。 

⑥ 同４で、将来、放射性汚染物が持ち込まれない保証は

あるか。 

国が許可し、事業者が受け入れた場合、町はどのよう

な対応をするか。 

⑦ 要望５で、計画施設で汚水（不特定多量の有害物質を

含む）が、完全に無害化されたうえで排出されるとい

う保証はあるか。 

⑧ 要望６で、埋め立てた後、有害物質が環境中に放出さ

れたり、環境汚染が起きたりすることはないと、断言

できるか。 

⑨ 要望７で、現行法律下の溶出検査方法で町民の健康・

安全は守られると確言できるか。 

⑩ 同７で、総量規制ではなく、希釈・拡散が認められて

いる現行の排出水の基準では、環境汚染に歯止めがか

けられないと考えるが、どうか。 

⑪ 以上を踏まえて、７項目について、不安、疑問、危惧

はないと言い切れるか。 

⑫ 以上の質問及び事前協議書の内容を踏まえて、事業者

は果たして信用に足るといえるか。 

⑬ 町民への周知のための資料に、福島の原発事故で出た

放射性汚染物が、法的に管理型処分場に埋め立て可能

になっている事実を明記することは絶対に必要と考え

るが、どうか。 

⑭ 県が事業者に資料の追加提出を指示した事に鑑みて、

周知範囲の変更を県に具申してもよいと思うが、どう

か。 

有 町 長 



質問者 質問の要旨 掲示物 答弁を求める者 
(７) 

立花 照弘 

１．産業廃棄物最終処分場建設計画についての住民投票に

ついて 

 

① 投票前の住民周知方法について問う。 

・投票の判断となる情報発信をどう考えるか。 

－ 町 長 

２．高田小学校神子田遺跡の老朽化対応について 
 
① 茅葺き屋根部の老朽化による危険性の増大とその対処

について問う。 

－ 町 長 

３．令和４年度の予算編成について 
 
① 梅田町政としての新しい予算編成の取り組み方針につ

いて問う。 

② 財政健全化への取り組み方針はどうか。 

③ 選挙公約と予算編成について問う。 

・出産お祝い金の新設概要と子育て支援対策は。 

・働き盛り世代への住宅取得支援の内容は。 

・地域医療や在宅介護などの福祉対策の予算化は。 

－ 町 長 

(８) 

河井 正人 

１．上郡町の豊かな自然環境の保全について 
 
① 今年１月の成人式（二十歳のつどい）での新成人アン

ケートについて 

② 町のホームページの中の「かみごおり暮らし体験談」

の移住者の感想について 

③ 自然環境を守り、自然を生活の中に生かしていくこと

が必要になると思うが、町長として町民や全国にどう

アピールしていくつもりか問う。 

－ 町 長 

２．子育て支援について 
 
① 地域と子育てについて 

② 子どもの居場所づくりについて 

－ 教育長 

３．地域の元気づくりについて 
 
① 14 年後の 2035 年には町の人口が 10,000 人を割る推計

が出ているが、現在の町の人口減少をどう捉えている

か。そして、これからの人口減対策をどう考えている

かを問う。 

② 各地区に対応した支援について 

③ 空き家バンクについて 

④ お試し暮らし住宅について 

⑤ 集落支援員について 

－ 町 長 

４．湯田温泉（旧町立老人福祉センター）について 
 
① 当施設の今後の運用について 

－ 町 長 

 



質問者 質問の要旨 掲示物 答弁を求める者 
(９) 

井口まさのり 
１．住民投票条例について 

 
① 住民投票条例の内容と時期について 

－ 町 長 

２．産業廃棄物処理場についての考え方を問う 

 
① 町長が産業廃棄物処理場を反対する理由について 

有 町 長 

３．町長と副町長の政治姿勢について 
 
① 以前議会にて住民投票を暴走するトロッコに見立て

て話をされたが、暴走するトロッコと住民投票はどの

ような関係があるのか。 

② 副町長は就任後すぐに上郡に移住すると約束された

が現状を問う。 

③ 梅田町長は前副町長に留任をお願いされたと話して

いたが事実ではないと聞いている。真実を問う。 

－ 町 長 

 


